

PRESSEMITTEILUNG **für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm**

11. September 2025

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de

(2.364) Zeichen inkl. Leerzeichen)

Pflegeschule St. Joseph-Krankenhaus stellt Ausbildungschancen auf Berufsinformationsmesse in Bleialf vor

21. September in Realschule Plus – mit kreativem Gewinnspiel

Prüm. Am 21. September 2025 stellt sich die Pflegeschule des St. Joseph-Krankenhauses Prüm auf der Berufsinformationsmesse der Realschule Plus in Bleialf vor. Ziel ist es, junge Menschen für eine Ausbildung in der Pflege zu begeistern, einem Beruf, der sowohl sinnstiftend als auch zukunftssicher ist.

„Unsere Schülerinnen und Schüler erleben eine Ausbildung, die ihnen nicht nur medizinisches und pflegerisches Fachwissen vermittelt, sondern auch persönliche Nähe, Verantwortung und Menschlichkeit“, erklärt Schulleiterin Christina Pfaff. „Wer sich für die Pflege entscheidet, entscheidet sich für eine Tätigkeit, die in jedem einzelnen Moment Bedeutung hat.“

Die Besucherinnen und Besucher des Messestandes können sich umfassend über die Ausbildungsmöglichkeiten in der Pflege informieren, von den Inhalten der dreijährigen generalistischen Ausbildung bis zu den vielfältigen beruflichen Perspektiven in Krankenhäusern, Altenheimen und ambulanten Einrichtungen.

Mitmachen und gewinnen: Kreativität gefragt

Ein besonderes Highlight am Stand: Die Pflegeschule verlost eine Bluetooth-Box. Wer teilnehmen möchte, muss lediglich einen eigenen Slogan für den Pflegeberuf vorschlagen. „Wir freuen uns auf originelle, witzige oder nachdenkliche Ideen und sind gespannt, wie Jugendliche die Attraktivität dieses Berufes auf den Punkt bringen“, ergänzt Pfaff. Der beste Slogan wird noch am selben Tag auf der Messe prämiert und mit dem Gewinn ausgezeichnet.

Die Pflegeschule des St. Joseph-Krankenhauses bietet eine moderne und praxisnahe generalistische Pflegeausbildung. Theorie und Praxis sind eng verzahnt, digitale Lernmethoden unterstützen den Unterricht, und eine persönliche Begleitung durch die Dozentinnen und Praxisanleiter sorgt für Orientierung und Sicherheit. Die Absolventinnen und Absolventen profitieren von einer

hervorragenden Basis für ihre berufliche Zukunft: Der Abschluss eröffnet nicht nur sichere Arbeitsplätze, sondern auch vielfältige Einsatzmöglichkeiten im Gesundheitswesen. Mit der Teilnahme an der Berufsinformationsmesse möchte das St. Joseph-Krankenhaus Prüm nicht nur für die Ausbildung werben, sondern auch zeigen: Pflege ist ein Beruf mit Zukunft und einer Aufgabe, die zählt.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.